

„Mir hat es großen Spaß gemacht!!“

Mein Freiwilliges Soziales Jahr 2014/2015 in den Offenen Hilfen der Lebenshilfe Aschaffenburg e.V.

von Johanna Reineke

Hallo, mein Name ist Johanna und wie viele andere auch war ich mir nicht sicher was mein weiterer Lebensweg für mich bereithalten würde. Ich beschloss das Jahr sinnvoll zu nutzen und mache nun, seit dem 01.09.2014, ein Freiwilliges Soziales Jahr bei der Lebenshilfe.

Ihr habt uns bestimmt schon in unseren bunten Lebenshilfe-Autos herumfahren sehen, auf dem Weg neue Menschen kennen zu lernen. Wir helfen ihnen im alltäglichen Leben oder fahren sie zu Terminen.

Besonders viel Spaß dabei machen die Freizeitaktivitäten mit Einzelnen oder einer Gruppe.

Auch in den vier Seminaren hat man die Möglichkeit viel zu lernen und sich mit anderen freiwilligen Helfern der Lebenshilfe auszutauschen.

In diesem Jahr konnte ich viele neue Erfahrungen sammeln und mich neuen Herausforderungen stellen und diese meistern. Mir hat es großen Spaß gemacht!!

Daher rate ich jedem ein FSJ bei der Lebenshilfe zu machen!!!!



Freizeit gestalten im Offenen Treff:

Veronique mit Johanna im Cafe Freitag